



10 Pièces

350 m²

Réf. 82590113

3 420 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre référent Immobilier Local de Mougins (Sébastien MENAND) vous présente. Sur les hauteurs de Cannes. Superbe villa contemporaine très récente de 350 m2 approx (les travaux viennent juste de se terminer). Plein Sud. Magnifique vue mer panoramique des îles du Lérins à l'Esterel. Nichée dans un écrin de verdure sans vis à vis. La maison a été conçue pour que toutes les pièces de la villa aient la vue mer (même les couloir et la cage d'escalier). Grand séjour prolongée par grande terrasse (triple baie vitrée à galandage), cuisine très design et toute équipée. Il y a 5 belles chambres en suite ...

Your Local Real Estate referent of Mougins (Sébastien MENAND) introduces you. On the heights of Cannes. Superb very recent contemporary villa 350 m² approx (the work has just been completed). Directly south. Magnificent panoramic sea view from the Lérins islands to the Esterel. Nestled in lush greenery not overlooked. The house has been designed so that all the rooms in the villa have a sea view (even the hallways and the stairwell). Large living room extended by large terrace (triple bay window with brick partition). Very design and fully equipped kitchen. There are 5 beautiful en-suite ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

